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駅頭は小さなドラマの連続だ！ 

 
初当選以来6期２０年間毎日毎朝続ける東武鉄道の

市内６駅での朝の駅立ちは、通算４０００日を超え

ました。私の日々のツィッターのつぶやきから、転

載したものを含め、駅前の様々な市民との出会いや

何気ない駅前の風景、市民の日常を通した暮らしへ

の息遣いをエピソード集としてシリーズでお届け

しています。 
 

 

 

 

 
 

 

 

暫く胸を患っていたが、最近復帰した 

 
今朝の駅立ちは北越

谷駅東口で、何時もの様

に午前５時５０分から

市政レポートの配布を

始めた。これもルーチン

となっているが街宣用

具の搬出や駅前周辺の

掃除を終えての作業だ

ったが、この時間帯から

猛烈な暑さが体にまと

わりつく。 

午前７時３０分頃５０台のサラリーマンの

方から声が掛かった。久しぶりですね、との声

に、そうですね半年くらいになりますか、と応

答した。 

 リモートワークで

電車通勤ではなくな

ったんですね、と尋

ねたら、いいえと首

を振り胸を手で押さ

えられた。そこであ

ー心臓疾患ですかと

応答したら、少し間

をおいて、鬱だった

んです、との返事だ

った。そうですか、今は大丈夫ですか、うつ病

の方が増えていますがお大事にして下さいと

見送った 

実は私の息子もうつ病となり、しばらく会社

を休み自宅静養していたが、その後復帰して今

は何事もなかったかの様に働き続けている。 

熱射のため私が立っている歩道の温度は更

に上昇している中、以前通勤客から陳情があっ

た歩きたばこの禁止をして欲しいとの件が実

現した。それは歩道やバス停の前に大きなステ

ッカーを市役所から貼付してもらった。 

それまでは、小さなステッカーが貼付してあ

ったが目立ってはいなかったので、改善した上

に東口だけでなく、西口にも貼付して頂いた。 

これで、たばこのポイ捨てや喫煙禁止の効果

が期待されているが。（７月２１日・金曜日）  
 

時計が止まっているが、其の後は 

 
今朝の駅立ちは、北越谷駅西口で午前７時前

からスタートしたが、相変わらず酷暑が日中だ

けではなく、熱帯夜に睡眠が妨害される毎日が

続いている。 

そんな中でもチーム白川の吉田理子さんが

常に一緒に毎日の市政レポートの配布に参加

して頂いているので、気を引き締めている。 

午前７時を少し過ぎた頃、馴染みの駅前自転

車誘導係の高齢男性に話かけた。 

以前、この男性から駅前ロータリーに設置し

てある時計台の時計が停止しているので、改善

して欲しい、との陳情を受けていた。 

早速市役所の道路総務課長さんに事情を説

明し、善処をお願いしていたが、先般回答があ

ったのでこの件での返事をした。 

この時計の管理は北越谷商店街が担当して

おり、市の直接の管理ではないので、商店街に

は市からお願いをしておく、とのことを伝えた。 

      （７月２８日・金曜日）（裏へ） 
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お詫び 
ここ１か月余り、毎日毎朝の駅立ちを自粛していま

した。今夏の猛烈な酷暑と９月議会対応のため、体調

管理に万全を期すためでした。しかし、そのため多く

の市民の方から、病気等の心配の声が寄せられる結

果になりました。これからは通常通りに活動します。 



知事選挙は誰に投票するんですか？ 
 

 
 

今朝の駅立ちは、大袋駅東口で実施した。午

前５時４０分には駅前の広場についたのだが、

この駅での街宣用具の設置場所までは、３０メ

ートル近くを運搬しなければならない。 

 すでにこの時間から気温はぐんぐん上昇し

たうえに蒸し暑いので、設置するだけで額に汗

が噴き出してくるため、タオルでふき取る。 

 しかし午前６時過ぎには、馴染みの中年男性

から５００円のカンパが、また午前７時頃には

旧知の高齢男性から１０００円をカンパ箱に

入れて頂く。毎回毎回カンパをして頂くが、丁

寧なお礼の言葉だけでは足りないのでは、と思

いつつやはり励みになるものだ。 

 麦わら帽子や首に保冷剤を巻き付けて何と

か暑さ対策をとってはいるものの、日差しが直

接体にあたるため、これを避けて日陰に移動し

ながらの市政レポートの配布が続く。 

 午前７時３０分頃旧知の３０台のサラリー

マンの方から、今度の埼玉県知事選挙は誰に投

票すればいいですか、と尋ねられた。 

 即座に、それは大野元裕知事です、と応答し

たが、投票率が極めて低いと想定されますので、

投票を周りに呼び掛けて下さい、ともお願いし

た。選挙の結果は、大野候補が当選することは

想定内だが、それでも市民の投票結果が今後４

年間の埼玉県政、それも大野知事２期目の施策

に大きく影響するのは確かだ。 

 午前８時３０分過ぎまでの３時間余りの活

動が２０年間続いているとはいえ、今年の夏は

相当な覚悟でないと実行できない、妻が運転す

る帰りの車のクーラーが温風に感じても。 

 この日は、越谷市議会議員有志の会が改選後

最初の６月議会の市政報告会を、午後２時から

越ケ谷商店街の中にあるレンタルスぺース

SOKO802を借りて開催した。 

本年４月の市議選挙を勝ち抜いた超党派の

５人の有志議員が主催した「第１回報告会」と

なった。ハイブリット方式で取り組んだが、会

場には、会員以外の市議や市民が参加した。 

私が司会を担当したが、それぞれ６月議会の

中で５つのテーマで報告をした後、議員同士で

論点整理の中で賛成反対等の意見が表明され

た。これほど、他議員の意見に対する考えが披

歴されることはこの報告会しか知らない。 

          （８月４日・金曜日） 
 

大入り袋やミニトマトの差し入れが

続く 
今朝の駅立ちは、

北越谷駅東口で、

午前６時前からス

タートした。駅前

周辺の清掃作業を

終えて市政レポー

トの配布となるの

だが、この日はゴ

ミや清涼飲料水の

空ペットボトルや

吸い殻等、散乱し

ていて量が何時も

より多いため、時間を要した。 

 午前７時１０分頃散歩なのか二人連れの高

齢男性の一人から声がかかった。２０年位前か

ら大袋駅で何時も見かけていたけれど、あれか

らずーとやっているんだねー、と。 

 更に、午前７時３０分過ぎには同じような高

齢男性から、今までずーとバス停前で聞いてい

たが、なかなかできるもんじゃないよ、と声を

かけて頂いた。２０年間の歳月の長さと同時に

様々な市民の印象に残っているものだと、改め

て痛感した。 

 その後には、馴染みの５０台サラリーマンの

方から小さなのし袋に入ったカンパを頂いた。 

 午前８時過ぎには、３０台の旧知の女性から

も大入り袋と印刷したのし袋を頂いた。 

 何時も用意して頂いているのですか、と尋ね

たらそうです、と返事が返って来た。 

 帰宅して開けてみると１０００円札が綺麗

におりたたまれて出てきた。それからすぐに、

これも旧知の３０台の女性からパック入りの

ミニトマトを頂いた。何時も急いでおられるの

で、短いお礼だけとなったが、以前も野菜の差

し入れがあり、父上の家庭菜園の収穫物だろう。 

           （８月７日・月曜日） 


